

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 48/2006 vom 30. November 2006)

MSC Kempenich - Kreismeisterschaft

Erfreuliche Siegerehrung

Kempenich. Die Siegerehrung der offenen Kreismeisterschaft Ahrweiler wurde vor kurzem in der Start & Ziel Motorsportbar am Nürburgring durchgeführt. Vormittags wurden die Teilnehmer des DMSB-, Clubsport- und Walkenbach Autoslalom sowie die Orientierungs- und Classicsportler geehrt. Am Nachmittag standen die Ehrungen im Jugend-Kart-Slalom auf dem Programm. Durchgeführt wurden die Ehrungen, unterstützt von den Obmännern der Sparten, vom Vorsitzenden des ADAC Mittelrhein, Dieter Enders.

Der MSC Kempenich wurde in allen Sparten durch seine Mitglieder vertreten. Im Autoslalom belegte Will Frank, der

gleichzeitig Obmann im Autoslalom ist, im DMSB-Slalom den 5. Platz bei 13 gewerteten Startern. Im Clubsport platzierte er sich als 12. von 25 Teilnehmern. Jan Hantel war im Walkenbach-Slalom-Cup unterwegs. Der 5. Platz war das Ergebnis seiner Bemühungen. 2006 wurde erstmals die Kreismeisterschaft im Orientierungs- und Classicsport ausgeschrieben. Vom MSC Kempenich waren zwei Teams am Start. Beide Teams konnten, terminlich bedingt, nur an zwei von vier Meisterschaftsläufen teilnehmen. Dem entsprechend belegte das Team Udo Hantel/Heinz-Bernd Baumeister den 10. Platz und das Team Ludwig Heuser und Josef Wilms den 12. bei 13

gewerteten Teilnehmern. Im Jugend-Kart-Slalom waren die Kart-Kids des MSC Kempenich in den Klassen K3, K4 und K5 am Start. In der Klasse K3 konnte Janosch Gros die Kreismeisterschaft auf Platz 9 beenden. Yannic Zimmermann belegte den 15. Platz und Alexander Maximilian Jaschek wurde 19. bei 25 Startern. Das beste Ergebnis für den MSC Kempenich in der Klasse K4 erzielte Kevin Müller mit dem 8. Platz, gefolgt von Thomas Baumeister auf Platz 13 und Lisa-Marie Kossmann auf Platz 15. Jan Hantel, für den mit der Saison 2006 seine Karriere im Jugend-Kart-Slalom - altersbedingt - endet, belegte in der Klasse K5 bei 16 Startern den 5. Platz.